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子どもたちの素晴らしい演奏に魅了された音楽授業参観が無事に終了し、今年も残すところあと僅かとなりました。

いつも地区活動にご協力いただきありがとうございます。慌ただしい年の瀬ですが、引き続き子どもたちの安全を一

緒に見守っていきましょう。 

 

■朝の集団登校では安全に気を付けてマナーを守って登校しましょう 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎下校時もルール（決められた通学路をとおる）を守りましょう。 

 

■活動報告 

【秋の交通安全週間】 

・9 月 23 日(水)～9 月 30 日（水）、前年度防犯パトロールで危険個所と指摘が多かった場所（※）にて 

平日の朝 7:45～8:10 登校時見守り活動を行いました。 

※①碧山通り(スクールゾーン内)②天神山 公文裏～中町児童館③かえで通り鳥久保交差点 

 ④コーポーレート東伏見北 横断箇所 

【交通安全協力員】 

・9 月 14 日（月）、2・3 年生を対象に、自転車教室を田無警察の方々のご協力により実施しました。 

また交通安全講話、自転車の正しい乗り方の映画鑑賞を体育館で行いました。 

【ピーポくんの家】 

・ピーポくんの家の名簿、マップを作成しました。(※マップは学校に掲示しました)  

・学区内各所に設置した電柱の防犯ポスターの確認、貼り替え、東京電力への新年度申請を行いました。 

・ピーポくんの家の表示があるだけで犯罪の抑制につながります。一年を通じて募集していますので、 

今後もご協力のほど、よろしくお願いします。 

【通学路パトロール】 

・9 月 23 日（水）～ 11 月 30 日（月）、通学路パトロールを実施しました。 

・パトロール期間以外でも、日頃から通学路や地域周辺に目を配り、気になることがあれば地区委員や 

学校にご連絡ください。 

【その他】 

・集団登校に関する全世帯アンケートを実施しました。 

 

地区委員だより 
No.2 

 

 

 

  

 

 

  

登校時は・・ 

・登校時は一列で、走らずに。 

・道幅が狭いところ、混んでいるところ、走っての追い抜きはしないようにしましょう。 

・班によって歩くペースは異なります。お互いを尊重しましょう。 

・登校班で何か困った事があったら、お家の方や世話人さんに相談しましょう。 

各家庭では・・ 

・登校班で一緒に行けない場合は世話人さんへ事前に連絡をし、児童だけで登校させずに 

保護者が学校へ連れて行きます。 

世話人さんは・・ 

・朝、保護者と連絡がとれないなど対応に困った場合は、学校へ連絡して相談します。 



地区委員って何ですか？ 

 

■地区委員の仕事について 
来年 2 月には、次年度に向けた地区委員の互選会があります。 

各地区では、新しい地区委員 2 名の選出に向け、準備をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

≪PTA と地区の組織≫ 

地区委員とは主に、学校外で活動を行うのが、「地区」です。 

主に、学校内の活動      主に、学校外の活動 

 
     PTA 役員          地区委員（各地区 2 名） 

 
学級委員（各クラス 2 名）      世話人（各班 1 名）  

 
                PTA 一般会員             

 
 

 

地区委員未経験の方のために･･･ 
 

 
 

 

Q. ＰＴＡ役員や学級委員を経験済ですが、地区委員になるのですか？ 

A. ＰＴＡ役員、会計監査および学級委員の経験に関わらず、地区委員の対象です。 

 

Q. 幼稚園、保育園での役員経験がなく、自分に地区委員がつとまるか、心配です。 

A. 地区委員会の主な仕事は、上記の通りです。前年度の資料とあわせて引継ぎしますので、経験がなくても 

大丈夫。年度途中、疑問に思うことがあったら、前任者に聞くことも可能です！ 

 

Q. 仕事をしているので、定例会やイベントに毎回出席できないかも知れないのですが･･･。 

A. 地区委員は、各地区 2 名選出しますので、万が一都合がつかなければ、どちらかひとりが出席し、あとで 

情報交換するなど、協力しあって活動しています。なお、今年度の定例会は、ほぼ月 1 回（年間９回）の 

開催で、議題によっては書面開催や議題に関する係のみで集まる会もありました。 

年度初めに地区の年間予定を組みますのでそれに合わせて、自分の予定を計画することができます。 

 

Q. 小さい子どもを置いて会議に来られないのですが…。 

A. 会議に連れて来ていただいても大丈夫です。 

 

Q. 地区委員をやってよかったと思うことは何ですか？ 

A. 普段あまり接点のない、他の学年の保護者の方と仲良くなれる事です。 

そして地区活動を通して、日々子どもたちの安全を支えている実感が 

得られる事は大きな喜びにつながります。ぜひ、よろしくお願いします。 

地区委員なんでも Q＆A！ 

 

 

 

地区委員の主な仕事は 

1学期：地区名簿作成、ピーポくん更新、下校指導、安全教室、通学路パトロール、交通安全 

     

2学期：通学路パトロール、電柱ポスター更新、交通安全、避難所開設訓練準備、次年度準備 

     

3学期：わくわくフィエスタ、互選会、引継ぎ 

 

 

 


